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COMUNE DI SOMMACAMPAGNA 

Provincia di Verona 

 

COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE AFFARI AMMINISTRATIVI GENERALI 

Verbale della seduta svoltasi in data 23/09/2024 ore 18:00 

 

Il giorno 23 settembre 2024 alle ore 18:00, presso la sala giunta si è riunita la Commissione Consiliare Affari 
Amministrativi Generali, convocata ai sensi dell’art. 11, comma 2, del Regolamento del Consiglio Comunale, così 
composta: 

 

Membri della commissione Rappresentante Presente Assente 

Bindi Federica - PRESIDENTE Maggioranza   

Panarese Domenico        Maggioranza   

Trivellati Nicola 
Maggioranza 

  

Venturelli Erika 
Maggioranza 

  

Manzato Graziella                        Minoranza   

Principe Eleonora                         Minoranza   

 

per discutere il seguente ordine del giorno, come da convocazione del 26/09/2024, prot. n. 20321: 

 

1) Esame Bilancio consolidato anno 2023 e documenti allegati. 

Partecipa in qualità di verbalizzante la Responsabile dell’area Affari Istituzionali, cultura e sport in sostituzione della 
Responsabile dell’Area Ragioneria e Tributi. 

La Presidente, Federica Bindi, dichiara aperta la seduta alle ore 18:06, lasciando la parola all’assessore Trivellati per 
l’illustrazione del punto all’ordine del giorno. 

L’assessore Trivellati informa che, essendo assente la Responsabile del Servizio Ragioneria, se ci dovessero essere 
domande prettamente tecniche da parte dei consiglieri comunali, le stesse potranno ricevere risposta direttamente dalla 
Responsabile del Servizio stesso. Nell’illustrare il bilancio consolidato riferisce che è stata calcolata l’area di 
consolidamento prendendo in considerazione i bilanci delle seguenti società: Rete Morenica srl, Acque Vive Servizi e 
Territorio Srl, ATO-Consiglio di bacino Veronese, Consiglio di bacino Verona Nord e Consorzio intercomunale soggiorni 
climatici. Il metodo di lavoro seguito è stato quello di trasformare il bilancio comunale in bilancio di società privata e di 
sommarlo ai bilanci delle società stesse. Da tale calcolo è stato ottenuto uno stato patrimoniale a pareggio ed un 
risultato d’esercizio pari ad € 64.422,07.  
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La consigliera Manzato rileva che sia un argomento piuttosto complicato, molto tecnico e chiede se questo risultato tiene 
conto di eventuali perdite delle società stesse. 

L’assessore Trivellati risponde che vengono presi in considerazione i bilanci delle società al 31/12/2023 in proporzione 
alla quota di proprietà del comune di Sommacampagna. 

La Presidente, Federica Bindi, rileva che dall’esame dello stato patrimoniale consolidato attivo risulta che i crediti verso 
clienti si alzano di molto nel 2023 rispetto al 2022, non sa se considerarlo un dato positivo oppure no; rileva inoltre che i 
ratei e risconti attivi passano da € 7.704,00 ad € 3.752,00; per quanto riguarda il conto economico, si presume che 
vengono valutati parecchi crediti, perché definiti recuperabili dalle società stesse. (*) 

L’assessore Trivellati considera che non sia un dato molto positivo l’aumento dei crediti nei confronti dei clienti. 
Potrebbe, comunque, derivare dai bilanci di Rete Morenica, per la quale i crediti verso i clienti sono riferiti al 
vettoriamento. 

La consigliera Manzato chiede conferma sul fatto che non sia considerata la società Aeroporto, per il fatto che la quota 
di partecipazione alla società del Comune sia molto piccola. 

L’assessore Trivellati conferma che la quota di proprietà del Comune di Sommacampagna sia molto bassa. Per quanto 
riguarda la società Morenica srl, invece, non ci sono ricavi, ma solo quote di partecipazione in AGSM. 

La Presidente, avendo constatato che non ci sono ulteriori osservazioni e domande, dichiara chiusa la seduta alle ore 
18:15. 

La Presidente La Segretaria verbalizzante 

  

Federica Bindi  ________________________ Laura Melchiori ______________________ 

 

 

 

 

   

(*) La Presidente, Federica Bindi, con mail pervenuta in data 24/09/2024 e con conferme verbali, chiede la seguente 
rettifica al verbale:  

“La Presidente, Federica Bindi, rileva che dall’esame dello stato patrimoniale consolidato attivo risulta che i crediti verso 
clienti si alzano di molto nel 2023 rispetto al 2022; non sa se considerarlo un dato positivo oppure no rileva inoltre che i 
ratei e risconti attivi passano da € 3.752,00 a da € 7.704,00; per quanto riguarda il conto economico, si presume che 
vengono svalutati parecchi crediti, perché definiti irrecuperabili dalle società stesse.” 

 

La Presidente 

 

Federica Bindi  ________________________ 
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